

Heinrich Jüstel, Stadtrat

An den
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg
Herr Georg Rosenthal
Rathaus

97070 Würzburg

Antrag_05_2012

Würzburg, 30.05.2012

Betreff: Anbindung aller künftigen Planungsgebiete an den ÖPNV bzw. Radverkehrswege

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit stelle ich, auch im Namen der SPD-Stadtratsfraktion folgenden

Antrag

Der Stadtrat möge beschließen:

Bei allen zukünftigen Bauleitplanungen stellt die Stadtverwaltung sicher, dass das Plangebiet ausreichend an den öffentlichen Personennahverkehr angebunden ist und auch für den Fahrradverkehr von der Innenstadt aus sicher- idealerweise auf eigener Trasse- erreicht werden kann.

Begründung

In der Auftaktveranstaltung zum Integrierten Kommunalen Klimaschutzkonzept am 22.05.2012 führte Herr Oberbürgermeister zu Recht aus, dass die Umsetzung des Klimaschutzes auf regionaler Ebene geleistet werden muss. Ein nachhaltiges klimafreundliches Konzept der Stadt müsse das Ziel der Bemühungen sein.

Der Sachverständige Prof. Wulfhorst der TU München bemängelte, dass bei Bauleitplanungen, egal ob es sich um Wohn-, Gewerbe-, Misch- oder sonstige Gebiete handelt, bislang üblicherweise keine Aussagen dazu getroffen werden, wie dieses Gebiet mit dem ÖPNV erreichbar wird. Die Klärung dieser Fragestellung sollte aber Grundvoraussetzung in jedem Planungsverfahren sein ohne die eine Bauleitplanung nicht auf den Weg gebracht werden darf.

Heinrich Jüstel
Stadtrat

Alexander Kolbow
Fraktionsvorsitzender

und die SPD-Stadtratsfraktion